Ob weiß, braun oder schwarz – Alpakas eroberten Kinderherzen im Sturm

Herzkinder Österreich organisierte in Kärnten anlässlich des Tages des herzkranken Kindes einen Erlebnistag für Herzfamilien.

Linz/Ferlach, 10. Mai 2023 – Eine Wanderung und der Besuch von Alpakas standen vergangenen Samstag im Mittelpunkt des Erlebnistages "Herz ist Trumpf", zu dem der Verein Herzkinder Österreich nach Ferlach eingeladen hatte. Treffpunkt war das Gasthaus Sereinig. Von dort wanderten die Teilnehmenden über das Meerauge zum Bodenbauer. Dort eroberten die kuscheligen Alpakas mit ihren riesigen Kulleraugen die Kinderherzen im Sturm. Die Tiere wurden fleißig gestreichelt und durften auch gefüttert werden. Danach gingen die Mädchen und Buben mit den Alpakas eine Runde spazieren. Nach einer gemeinsamen Jause vergnügten sich die Kleinen beim Spielen. Die Eltern nutzten die Zeit, um Erfahrungen auszutauschen. "Passend zum Tag des herzkranken Kindes, der am 5. Mai gefeiert wird, bekamen die Kinder einen Herzluftballon als Geschenk", berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Sie bedankt sich ganz herzlich bei Christine Wuksch, der Ansprechpartnerin des Vereins in Kärnten, für die tolle Organisation des Erlebnistages.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein

eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0, Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com